

## **NOTA INFORMATIVA**

### **CELEBRACION DE FIESTAS PATRIAS EN LA CIUDAD DE KOBE**

El pasado domingo 15 tuvo lugar en el Kobe Kinrou Kaikan, la décima edición de la “Fiesta Peruana Kobe”, iniciativa organizada por la Comunidad Latina de la Prefectura de Hyogo con la colaboración de esta oficina Consular.

En el evento estuvieron presentes, además del Cónsul General del Perú en Tokio, Jorge Arturo Jallo Sandoval, directivos de la municipalidad de Kobe y del Gobierno prefectoral de Hyogo. Por parte de esta Oficina estuvo presente el Consul General, Antonio Miranda.

La ceremonia comenzó entonando el Himno Nacional del Perú, seguido por las palabras de la Directora de la Comunidad Latina de Hyogo, Sra. Roxana Ajipe Oshiro. A continuación el suscrito tuvo a cargo las palabras de brindis, destacando la gran labor que la mencionada asociación viene realizando y en particular la Señora Roxana Ajipe quien recibió el premio peruano destacado en el exterior en el 2014. Para concluir expresé mis respetos y condolencias al pueblo japonés, por los daños producidos por las recientes lluvias.

Nagoya, 20 de julio de 2018

\*Imágenes cedidas por revista Latina



